



Alejandro Florás se sumará al trabajo hasta junio de 2026.

Gerente regional de Camanchaca se une a directorio CPC Biobío

El gerente regional de Camanchaca Pesca Sur, Alejandro Florás, se sumó al directorio de la Cámara de la Producción y el Comercio (CPC) Biobío, formando parte de los 14 directores de la multigremial que trabajarán en conjunto hasta junio de 2026.

El presidente del gremio, Álvaro Ananías, destacó el ingreso del ejecutivo al directorio "porque es una persona que participa activamente en los comités gremiales y representa a un sector relevante para la economía de la Región, particularmente en momentos que el sector pesca enfrenta temas tan relevantes regulatorios. Por lo tanto, creemos que su experiencia y conocimientos serán un gran aporte para nuestra organización y para el desarrollo econó-

mico del Biobío".

Florás, en tanto, destacó la importancia del trabajo gremial y colaborativo. "El trabajo asociativo entre las diversas industrias es fundamental para apoyar el desarrollo del Biobío, especialmente considerando la preocupante situación de empleo que enfrenta nuestra zona y procesos que incrementan la incertidumbre, como la discusión de una nueva ley de pesca. Nuestros esfuerzos apuntan a afianzar nuestra conexión, compartir buenas prácticas y de esa manera generar oportunidades de desarrollo y contribuir al bienestar de nuestra comunidad", expresó el ingeniero industrial.

Desde la CPC Biobío agregaron que esta incorporación representa y refuerza el trabajo con diversos rubros productivos.